



Ecopetrol, la compañía de petróleo de Colombia. Foto Ecopetrol.

28 de oct de 2022 11:38

Por orden del presidente Petro, Carlos Cano no presidirá Junta Directiva de Ecopetrol

Red+ Noticias | Bogotá

Carlos Gustavo Cano anunció, a través de una carta, que Gustavo Petro no estuvo de acuerdo con su designación como presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol, razón por la cual se ordenó su destitución.

El nombramiento 24 horas después de Carlos Gustavo Cano como presidente de la junta directiva de Ecopetrol fue desestimado este viernes. ¿Cuál fue la razón?

Le recomendamos leer: Políticas del nuevo gobierno hacen que Moody's reduzca calificación crediticia de Ecopetrol.

A través de una carta, el mismo Cano explicó que los motivos de su destitución estuvieron relacionados con un descontento del jefe de Estado colombiano, Gustavo Petro.

"Sobre el particular, lamento informarles que al hacerse pública esta decisión de la Junta, el presidente Petro levantó su voz de protesta y desaprobación, y, a través de varios de sus inmediatos colaboradores, le ordenó a los miembros de Junta afectos a él, y también a quienes no lo son, adelantar en la sesión de esta mañana mi destitución como presidente de la junta tras 24 horas de mi designación como tal", detalló Cano.

NOTICIAS DESTACADAS



Economía

Banco de la República eleva la tasa de interés a 11 %



Internacional

Anuncian nuevo paquete de ayuda militar de EE. UU. para Ucrania por USD 275 millones



Cultura y Entretenimiento

Muere la leyenda del rock & roll Jerry Lee Lewis



Deportes

Mundial Femenino Sub-17: 'Sabemos la importancia de la final, pero seguimos siendo niñas': Linda Caicedo



Economía

Inyección económica para invertir en 'segundas oportunidades' financieras

Red+ Noticias @RedMasNoticias · Seguir

#Atención | #RedMásNoticias conoció que Carlos Gustavo Cano habría sido removido de la presidencia de la junta directiva de Ecopetrol, sin completar un día en el cargo. Quien lo sucedería es Saúl Kattan, cercano al presidente Gustavo Petro.

11:31 a. m. · 28 oct. 2022

Leer toda la conversación en Twitter

4 Responder Compartir

[Leer 3 respuestas](#)

El ejecutivo había sido designado el jueves por la misma Junta de la compañía petrolera. Sin embargo, su cercanía al expresidente Álvaro Uribe no habría sido tomada de buena forma por el gobierno.

"Sometida a la Junta tal acción, en votación dividida se llegó a la determinación inducida por el primer mandatario de removerme de dicha posición, sin mediar motivo alguno diferente al de mi comprobada independencia frente al gobierno", agregó Cano.

Por su parte, el presidente Petro se refirió al caso desde su cuenta de Twitter, explicando la decisión de la junta directiva.



Gustavo Petro ✓
@petrogustavo · [Seguir](#)



1. **Ecopetrol** configura como cualquier otra empresa su junta directiva de acuerdo a la participación accionaria, la mayoría de acciones es del Estado

2. La nueva junta directiva está conformada por personas que ya han aumentado el valor de empresas como EEB y ETB.

1:32 p. m. · 28 oct. 2022



[Leer toda la conversación en Twitter](#)

8,5 mil Responder Compartir

[Leer 911 respuestas](#)

Ahora, las riendas de la empresa más importante del país quedará en manos de Saúl Kattan, hombre cercano al presidente Gustavo Petro.

Lea también: [¿Quiénes son los nuevos integrantes de la junta directiva de **Ecopetrol**?](#)

red



COPYRIGHT © 2021 CLARO COLOMBIA